

町体育協会会長として28年

伊関哲夫さん町体育協会功労賞授賞 11/16

昭和52年5月から今年5月の退任まで28年間にわたり、旧北檜山町体育協会会長としてスポーツの振興に貢献されました、伊関哲夫さん（北檜山）に11月16日、町体育協会（真柄克紀会長）から功労賞が贈られました。

【体育関係歴】

- ・北海道体育協会参与（現在）
- ・北海道体育協会理事
- ・檜山管内体育協会連絡協議会会長
- ・日本体育協会公認スポーツ指導員
- ・北檜山町体育協会会長
- ・北檜山町テニス協会会長
- ・北檜山町体育指導委員委員長
- ・キャンプタウンきたひやま推進の会会長（現在）



大成区で総合防災訓練を実施

自分の身を守るには日頃の訓練から 11/18

地震や津波などの災害から身を守るには日頃の訓練が大切。大成区で上浦地区を対象に総合防災訓練を行いました。

訓練では、地震発生と津波警報の呼びかけを防災無線で周知し、その内容を聞いた地区のみなさんが指定されている避難所（6ヶ所）に避難しました。参加した皆さんは素早い対応でそれぞれの場所に避難し、防災意識を高めました。

また、訓練終了後に、今年4月から運用された上古丹川防潮水門の操作試験が行われ、水門の開閉される状況を訓練に参加したみなさんに見ていただきました。

健康料理教室「味彩倶楽部」（瀬棚区）

師匠秘伝の無添加味噌づくり 11/22

11月22日、瀬棚ふれあいセンターを会場に今年度4回目（全6回）となる健康料理教室「味彩倶楽部」が開催されました。味彩倶楽部は、区内の妊婦や幼児をもつお母さんを対象に、安全な食材と健康のつながりを学ぶ事業として、平成14年から行っております。今回は味噌づくりということで、師匠に岡崎愛子さん（西大里1区）、菊地芳子さん（西大里3区）、上野千代能さん（本町7区）3人を招き、指導を受けながら作業を行いました。参加された皆さんは、慣れない作業に戸惑いながらも師匠のアドバイスを受けながら、瀬棚産の大豆13キロを原料に2斗樽2つ分の味噌を仕込みました。

今回作った味噌は来年（1年間）まで瀬棚保健センターで寝かせるため、出来上がりは来年までのお楽しみ。味噌づくりの後は、師匠が用意してくれた手作り味噌で調理した豚汁とアイガモ米の焼きおにぎりをみんなで美味しくいただきました。



トピックス

北檜山剣道スポーツ少年団活躍!!

長万部近隣町少年剣道大会 11/23

11月23日長万部近隣町少年剣道大会が開催され北檜山剣道スポーツ少年団（千葉憲之会長/団員25名）から個人戦・団体戦に出場しました。結果は以下のとおりです。なお、10月10日江差大会において中学女子の部個人戦で準優勝した瀬棚中学校1年中村双葉さんは、全道大会（12月17・18日開催）に出場されます。

【個人戦】

- 小学生低学年/女子の部 第3位 千葉さつきさん（北小2年）
- 小学生高学年/女子の部 第3位 高松 真由さん（北小5年）
- 小学生高学年/男子の部 第3位 千葉大二郎くん（北小5年）
- 中学生/女子の部 第3位 中村 双葉さん（瀬中1年）

【団体戦】

- 小学生低学年の部 第3位 藤代惟乃さん、赤堀冴太郎くん、伊関千夢さん、篠田大地くん、千葉さつきさん
- 小学生高学年の部 第2位 井口徹くん、関谷大翔くん、高松真由さん、藤代知里さん、千葉大二郎くん



3町合併記念 森永卓郎氏講演

檜山地域政策セミナー開催 12/10

12月10日（日）町健康センターで3町合併記念檜山地域政策セミナー（檜山広域行政組合主催）が開催されました。このセミナーは、多様化する地域の諸課題について住民と共に考え、地域の発展と再生を進めるため開催されたものです。講師には、経済アナリストでテレビなどでご活躍の森永卓郎氏を迎え「変化の時代の地域経営」というテーマで講演をして頂きました。

町内外から集まった約100名の観客を前に、森永氏は青山の19,800円（？）のスーツで登場。テレビでの裏話や六本木ヒルズの勝組みの生活などを交えながら日本の政治・経済の変化を面白楽しくテンポ良く語りました。イタリアのヒット商品を見せながら「カッコいい」と思えない人は頭の構造改革が必要、イタリアの成功の秘訣は「明るさと権限移譲」決して暗くならないなど語りました。

瀬棚小学校・わんぱく探偵団・瀬棚気合一本!!へ感謝状

海上保安署より3団体に感謝状 12/12

12月12日、瀬棚海上保安署において、海上保安業務に対する功績があった3団体へ感謝状が授与されました。感謝状が贈られたのは、せたな町三本杉海岸の漂着ごみ調査や海浜清掃により海洋環境保全活動に貢献した「せたな町立瀬棚小学校」、三本杉海岸の海浜清掃及び漂着ごみアートにより海洋保全活動に貢献した「せたなわんぱく探偵団」、YOSAKOIソーラン地方車の広報幕によるPR活動で、海難防止活動に貢献した「YOSAKOIソーラン瀬棚気合一本!!」の3団体。当日は、伊藤署長より3団体に対して感謝状が贈呈されました。

